

javascript_inserting_here

[Contrex Web Contentmanagement System](#)

search		
--------	--	--

- [sitemap](#)
- [contact](#)
- [language](#)
- [register](#)
- [login](#)

- [Willkommen](#)
- [Schule](#)
- [Teams](#)
- [Eltern](#)
- [Förderverein](#)

[Home](#) > [News](#) > Newsmeldung

60 Hessenwaldschüler beim Bibelmarathon zum Luther-Jahr



„Wir glauben an Gottes Liebe, Bibel, Reformation, Wandel und Bleibendes.“



Evangelisch in Weiterstadt



Weiterstadt (KB) Direkt nach der Pause machten sich 60 Siebtklässler der Hessenwaldschule auf den Weg in die Kirche nach Gräfenhausen. Dort findet zum diesjährigen Reformationsjahr der Bibelmarathon statt. In einer Woche wurde in den Kirchen in Weiterstadt und Gräfenhausen von 6 - 24 Uhr die gesamte Bibel von A bis Z gelesen. Die Hessenwaldschüler waren am Donnerstag, den 07.09.2017, dran und haben die Geschichte von Daniel in der Löwengrube gelesen. Drei mutige Mädchen haben aus dem Neuen Testament vorgelesen und der Rest lauschte gespannt und genoss den Blick von der Galerie der Kirche. Nach einer halben Stunde standen schon die nächsten Leser vor der Tür und die Schüler machten sich mit ihren Lehrerinnen Doreen Bosien und Katrin Beilner auf den Rückweg in die Schule. Es war ein schöner Ausflug und alle Schüler haben die sechs Kilometer Fußmarsch gut durchgehalten. Alle Fotos: Katrin Beilner



„Wir glauben an Gottes Liebe, an die Reformation, an den Wandel und an das Lebendige.“
Schön Weiterstadt

 [Drucken](#)

 [PDF](#)

 [Weiterempfehlen](#)

 [RSS Abonnieren](#)



Veröffentlicht am:

Copyright © 2024 Your Company

- [print view](#)
- [GTC](#)
- [site notice](#)
- [recommend page](#)
- [login](#)
- [top](#)

[Contrex on Facebook](#)

[Powered by Contrex® Software](#)

Theme by [Actra AG](#)

- [Deutsch](#)
- [English](#)